

An die Besucher des Informationsstandes der MTU/Tognum-Mitarbeitervertretung am vergangenen Samstag, 5. Juli, in Kluftern auf dem Rathausplatz:

MTU-Betriebsrat setzt auf Gespräche

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Kluftern, der IG Metall Betriebsrat von MTU/Tognum bedankt sich für die faire und sachliche Diskussion, die wir am Samstag mit Ihnen führen durften. Wir sind sicher, dass dieser Informationsaustausch dazu beigetragen hat, ein besseres Verständnis aller Beteiligten für die berechtigten Anliegen zu erlangen. Uns ist es wichtig, Ihnen zu zeigen, dass wir Ihre Sorgen und Ängste nachvollziehen können und dass wir keine Spaltung und Polarisierung der Klufturner Bürger wollen. In den zahlreichen Diskussionen konnten wir nicht nur Informationen austauschen, sondern auch wertvolle Anregungen mitnehmen. Dafür, aber auch für die Gastfreundschaft, sind wir dankbar und freuen uns auf einen weiteren Gedankenaustausch.

Patrick Müller,
Betriebsratsvorsitzender der MTU